

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

03.02.2020

Humanitäre Hilfe vor Ort – München unterstützt Menschen in griechischen Flüchtlingslagern

Die Landeshauptstadt München unterstützt die Flüchtlinge in den Lagern auf den griechischen Inseln mit medizinischer und psychologischer Betreuung vor Ort. Ferner sollen auch Hilfsgüter in die betroffenen Einrichtungen geschickt werden. Die Stadtverwaltung nimmt dazu umgehend Kontakt zu den griechischen Behörden auf, um den Bedarf an medizinisch-psychologischem Personal und den benötigten Hilfsgütern zu koordinieren.

Begründung:

Die Belastung für die Menschen in den Auffanglagern auf den griechischen Inseln ist sowohl psychisch als auch physisch enorm. Besonders die Kinder leiden unter den Bedingungen in den überfüllten Lagern. Die auf engstem Raum zusammen gezwängten Menschen benötigen neben einer vernünftigen medizinischen Versorgung auch psychologische Betreuung. Die Landeshauptstadt München kann eine solche Hilfe vor Ort organisieren und auch dringend benötigte Hilfsgüter bereitstellen. Wenn mit den Verantwortlichen vor Ort eine tragfähige Lösung gefunden wird, kann zudem die Münchner Bevölkerung zu gezielten Sachspenden aufgerufen werden.

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Richard Quaas
Stadtrat